

令和6年1月15日（月曜日）

パラスポーツ（ボッチャ）を体験しました！

令和6年1月15日、北海道少年の居場所づくり実行委員会はY o u t h +センターにて、パラスポーツ（ボッチャ）体験を実施しました。

当日は、少年2名、J u m p e r s（北海道警察学生ボランティア）3名、少年補導員1名、警察職員4名、少年の保護者1名が参加しました。

開会式後、みんなで準備体操をしてから、ジェスチャーゲームと新聞紙ジャンケンミニゲームを実施し、参加者同士の交流を深めた後、少年補導員である指導者からボッチャの説明を受け、ボールの投げ方やルールをお互い確認しながら練習し、2チームに別れて試合を実施しました。

少年たちは、J u m p e r sや警察職員とコミュニケーションを取りながら和気あいあいと活動に参加し、試合は大盛り上がりでした。

体験後の閉会式では「投げるときの力加減が難しかった」「初めてボッチャをやったけど、面白かった」などの感想が寄せられました。



ミニゲーム（ジェスチャーゲーム）の様子



ミニゲーム（新聞紙ジャンケン）の様子



指導者からボッチャのルールを聞いています



狙った所に投げられるようになりました